

# Jesús Salmán triunfó en el torneo de Maestros

martes, 13 de septiembre de 2011

La bolera Pepe Saiz de Unquera fue el escenario elegido para albergar la final del Torneo de Maestros, en donde se llevó el triunfo el jugador de Hermanos Borbolla Villa de Noja Jesús Salmán ante el bolista de Puertas Roper Áscar González. Además, la victoria le sirve a Salmán para llevarse el triunfo en el Circuito por puntos que se decidía en esta cita ante 'El Junco'. En el concurso participaron los ocho mejores jugadores del Circuito Regional y tenía una gran dotación económica de 6.000 euros en premios, con cerca del millar de espectadores en las gradas.

En la primera tanda jugaron Carlos García y Alfonso Díaz, siendo los dos bolistas regulares a raya alta (64 y 62). Sin embargo, desde atrás fue otra historia y mientras Carlos hacía 60 para terminar con 124, Alfonso pinchaba con 49, tras intentar embocar, anotándose 111. García comentaba que había «que jugar con el primero para hacer buen registro. Cuando he tirado de 16 metros he cumplido, pero desde atrás me ha costado más». Después fue el turno para Rubén Tuñez y Pedro Gutiérrez. Tuñez terminó con 126 tras hacer un buen sprint final y Pedro siguió en la misma línea de buen juego para terminar con 130.

Los dos Rubenes saltaban al corro a continuación. Rodríguez jugó bien en la primera parte haciendo más siete, mientras Haya se quedaba al par tras dejar una queda en la cuarta mano con cuatro bolos. Desde atrás Rodríguez, tras tirar tres con su última bola tumbó 63 con lo que igualaba el registro de Pedro Gutiérrez. Haya, con unos guarismos bajos, quemó sus últimas seis bolas buscando el 'pequeño' y concluyó en último lugar con 110. Después tiraron Áscar González y Jesús Salmán buscando la victoria en el Circuito por puntos, ya que antes de esta competición el jugador de Hermanos Borbolla iba líder con 185,74 por 185,66 de su rival. 'El Junco', tras empezar con 13 bolos, fue arreglando su concurso a raya alta terminando con 63 mientras Salmán comenzó mandando con dos manos de 19 y sumando 72 a raya alta. Sin embargo en las siguientes dos manos se igualaron los números llevando Jesús 101 y Áscar 98, para concluir su participación ambos bolistas con 134 pasando a jugar la final. Más emoción imposible.

Dos titanes en el corro

Salmán comenzaba avisando con dieciocho y González respondió con 17, mientras en la segunda mano Jesús hacía

15 con una bola queda y Áscar tiraba otros 17. En la cuarta mano, tras hacer el camargués sumaba 68 por 67 del de Liérganes. El público estaba observando a dos titanes sobre el corro. En la sexta mano, la igualdad seguía presente, 100-99 para el de Borbolla. Jesús destapó el tarro de las esencias en la séptima mano tras subir once y birlar catorce con una bola de seis incluida. 'El Junco' tenía que intentar la heroica y derribó trece, quedándose a otros trece de su rival a falta de una manga. Salmán no especuló con el resultado y derribó diecisiete para terminar con 142. Áscar estaba a 30 de la iguala y buscó el "cachi" escuadrando su segunda bola y no pudiendo embocar la tercera. Al final, con 18, se quedó con 130 en segunda plaza.

«Estoy muy contento pues he jugado a un gran nivel en esta bolera que no regalaba nada y los registros han sido muy buenos. Tengo que felicitar a Áscar que me lo ha puesto muy complicado. Intento recuperar mi mejor juego, aguantando en estos momentos difíciles sabiendo que están por venir tiempos mejores», dijo Salmán. Por su parte, Áscar comentó que «la clave ha sido el birle. No he estado muy bien en el birle y he estado remando hasta la séptima mano en que Jesús hizo 25. Le felicito porque jugó mejor y yo he luchado hasta el final tirada a tirada».

Tras este campeonato se completó la Selección Cantabria que estará compuesta por Haya, Áscar González, Salmán y Rubén Rodríguez.